



BCN informa sobre estadísticas de balanza de pagos al IV trimestre 2018

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 4 de abril de 2019, las estadísticas de la balanza de pagos (BP) correspondientes al IV trimestre del año 2018.

Conforme las estadísticas publicadas, en el cuarto trimestre del 2018, la cuenta corriente de la Balanza de Pagos resultó en un déficit de 4 millones de dólares, inferior en 427.7 millones de dólares al registrado en el mismo trimestre del año anterior (-US\$431.7 millones). En términos acumulados, en 2018 se registró un superávit de 83 millones de dólares, en contraposición a lo observado en 2017 (-US\$657.1 millones).

El resultado de la cuenta corriente en el trimestre se explicó principalmente por el déficit registrado en el balance comercial de bienes por 467.8 millones de dólares, el cual fue amortiguado por el superávit observado en el balance de servicio (US\$103.9 millones) y los flujos de transferencia corrientes (US\$418.9 millones), de los cuales las remesas familiares contribuyeron con 403.8 millones de dólares.

El déficit comercial de bienes en el trimestre resultó menor en 408.7 millones de dólares al registrado en el IV trimestre de 2017 (-US\$876.5 millones). Por su parte, el balance de servicios se redujo en términos interanuales en 20.8 millones de dólares, mientras que las transferencias corrientes aumentaron en 16.4 millones de dólares, de los cuales las remesas familiares aumentaron en 32.6 millones de dólares.

En el balance de bienes, las exportaciones totales (mercancías, zona franca, bienes adquiridos en puertos y oro no monetario) sumaron 910.2 millones de dólares, mostrando un incremento de 7.4 millones de dólares respecto a lo exportado en el IV trimestre de 2017. En cambio, en las importaciones totales (US\$1,378.0 millones) se observó una contracción sustancial de 401.3 millones de dólares en relación al mismo período del año anterior.

Finalmente, en el IV trimestre se registró flujos positivos en la cuenta de capital (US\$38.3 millones) derivados principalmente por transferencias netas de capital recibidas por el gobierno general y empresas públicas. Asimismo, la cuenta financiera presentó un flujo neto positivo por 120.9 millones de dólares, contrario a lo registrado en igual periodo de 2017 (-US\$160.3 millones).

[Véase las estadísticas de la balanza de pagos \(BP\) correspondientes al IV trimestre del año 2018](#)

Managua, 4 de abril 2019